

E-Carsharing auch in Wolkersdorf

WOLKERSDORF. Carsharing bedeutet ein Auto benutzen zu können, ohne selbst eines zu besitzen. Seit Kurzem nutzt auch die Stadtgemeinde Wolkersdorf, in Ergänzung zum gemeindeeigenen Fuhrpark, dieses Modell. Als



Mobil im Bezirk Mistelbach

Klimabündnisgemeinde geht es natürlich um E-Carsharing. Ein neues Fahrzeug mit größerer Reichweite macht das Modell nun auch für die Stadtgemeinde attraktiv.



Probefahrt und Spritztour mit dem E-Mobil. Foto: Stadtgemeinde Wolkersdorf